

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 6230-20S

Stuttgart, 28.03.2014

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen Freie Wähler-Gemeinderatsfraktion
Datum 13.03.2014
Betreff Kein Kreisverkehr an der Kreuzung Solitudestraße / Engelbergstraße / Spechtweg ?

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Der Umbau der Kreuzung Solitude-/Engelbergstraße in einen Kreisverkehr wurde mit erster Priorität zum Doppelhaushalt 2014/2015 angemeldet. Leider konnten keine Mittel für die Maßnahme bereitgestellt werden. Für einen Umbau der Kreuzung in einen Kreisverkehr stehen im laufenden Budget keine Haushaltsmittel zur Verfügung.

Sowohl die Fahrbahnbeläge als auch die Lichtsignalanlage befinden sich in einem Zustand, der eine grundlegende Erneuerung erfordert. Sollte auch bei den nächsten Haushaltsplanberatungen keine Finanzierung des Kreisverkehrs möglich sein, wird die Sanierung der bestehenden Kreuzung mit Mitteln des Unterhaltungsbudgets unumgänglich.

Um die Verkehrssicherheit für die nächsten beiden Jahre zu gewährleisten, müssen in diesem Frühjahr Reparaturen an der Fahrbahndecke in der Kreuzung durchgeführt werden. Diese Maßnahmen werden auf den notwendigen Mindestumfang beschränkt. Die Kosten werden auf rund 30.000 EUR veranschlagt.

Fritz Kuhn

Verteiler
<Verteiler>